

Cuba annonce son équipe à l'Olympiade mondiale en ligne d'échecs



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Cuba a annoncé cette fin de semaine son équipe complète à l'Olympiade mondiale en ligne d'échecs.

Le comité organisateur du tournoi a eu recours à l'Internet après que la pandémie de Covid-19 ait contraint Moscou à la suspension. Le premier tour de cette Olympiade d'échecs à distance aura lieu le 22 juillet.

Chaque pays a dû inscrire une seule équipe mixte à six joueurs, dont deux de moins de 20 ans.

La Fédération cubaine des échecs a avancé la semaine dernière les leaders de l'équipe nationale : Lisandra Ordaz et Carlos Daniel Albornoz, champions de notre pays. Ce dernier remplit en même temps la condition requise par la FIDE concernant les moins des 20 ans. La Fédération cubaine a demandé quelques jours pour délibérer du meilleur choix.

Le commissaire national des échecs, Carlos Rivero, a souligné que pour faire la sélection, on a tenu compte du critère des entraîneurs, ainsi que des résultats des joueurs.

Il a d'autre part insisté sur le grand effort que représente pour les Cubains la participation à ce tournoi faute de moyens technologiques à leur portée. Il a pourtant promis que les autorités provinciales des sports trouveront des solutions à ce problème.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/228342-cuba-annonce-son-equipe-a-lolympiade-mondiale-en-ligne-decheccs>



Radio Habana Cuba